



Catalogne: 260 mille ressortissants étrangers pourraient voter lors des prochaines élections municipales

Barcelone, 6 sept (MAP)- Quelque 260 mille ressortissants étrangers extra-communautaires pourraient participer aux prochaines élections municipales en Catalogne (nord-est de l'Espagne), prévue en mai 2011, selon l'Association des mairies et municipalités catalanes.

Il s'agit des ressortissants originaires de la Norvège, du Chili, la Colombie, l'Equateur, la Nouvelle Zélande, le Pérou, Burkina Faso, la Corée du Sud, le Cap-Vert et Trinidad et Tobago, a indiqué la même source, citée lundi par les médias locaux.

Ces pays sont liés avec l'Espagne par des accords bilatéraux sur le droit de vote réciproque de leurs citoyens aux élections locales, a noté l'Association des mairies et municipalités catalanes, précisant que des négociations sont en cours avec l'Argentine, le Venezuela et l'Uruguay pour permettre à leurs ressortissants de prendre part aux scrutins locaux.

Toutefois, les ressortissants de ces pays doivent avoir un casier judiciaire vierge et justifier d'une résidence régulière pendant cinq ans en Catalogne pour pouvoir s'inscrire sur les listes électorales, a ajouté la même source. Le nombre d'expatriés établis en Catalogne est estimé à 1.234.068 personnes, soit 16,4 pc de l'ensemble des habitants de cette région du nord-est de l'Espagne (7,5 millions), selon des statistiques du département catalan chargé de l'Action sociale.